



2 Pièces

36 m²

Réf. 949V380A

210 000 €

Gassin

Appartement à vendre (83580)

Bertrand Foucher Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée avec Piscines et Tennis, l'agence BERTRAND FOUCHER Immobilier vous propose un appartement de type 2 pièces rénové avec grande terrasse plus jardin et d'une superficie habitable de 36 m² loi carrez. Situé dans un environnement calme, l'appartement est composé d'un salon/séjour, une loggia fermée offrant l'accès à une terrasse avant d'environ 20 m², une cuisine américaine, une salle d'eau et toilette séparé, une chambre avec placards. Place de parking privative. Votre contact : Mme Petra Weidle de l'agence de La Croix Valmer tél. 0767465665,

In a secure residence with swimming pools and tennis courts, the BERTRAND FOUCHER Immobilier agency offers you a renovated 2-room apartment with a large terrace plus garden and a living area of 36 m² Carrez law. Located in a quiet environment, the apartment is composed of a living room/living room, a closed loggia offering access to a front terrace of approximately 20 m², an American kitchen, a bathroom and separate toilet, a bedroom with cupboards. Private parking space. Your contact: Ms. Petra Weide from the La Croix Valmer agency tel. 0767465665,

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

www.residences-immobilier.com



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier